

Les histoires de Guylaine sentent la garrigue.

Guylaine Renaud conte pour les enfants et les résidents.

Jeudi c'est un rayon de soleil qui s'est engouffré dans la résidence du Parc avec Guylaine Renaud.

Invitée dans le cadre de la Semaine Bleue, cette femme troubadour montée de Marseille s'en est venue égrener ses histoires et chansons aux résidents avec qui les élèves de la classe de CLIS et de CE2-CM2 de l'école Cousteau 1 ainsi que ceux de CM1 de l'école Saint Julien étaient venus partager l'après-midi.

Certains avaient préparé des cartes tendres qu'ils ont timidement données au moment du goûter, d'autres avaient rédigé un petit mot pour Guylaine. Avec beaucoup de plaisir ils l'ont vu revenir apportant son accent chantant du Midi. Avec elle, ils ont refait une plongée au coeur de Marseille.

Attachée à la culture provençale, elle s'en est fait le porte-parole. Ses histoires, contes, lectures, chansons accompagnés au bendedit, à la tamorra ou au tambourin sentent la garrigue et les parfums de la Méditerranée.

Voilà que resurgissent les marchés à la criée, les poissons, les couleurs, les petites gens de Marseille, les textes du poète Frédéric Mistral.